

Le vote du quatre septembre a signifié plus que l'élection d'un nouveau gouvernement au Canada. Il a exprimé clairement le désir de nombreux citoyens de modifier des attitudes dont ils ne voulaient plus. Le nouveau gouvernement a promis tout au long de sa campagne qu'il prendrait des initiatives pour améliorer les relations canado-américaines et renforcer le rendement économique du pays.

Nous avons remporté une victoire éclatante — et vraiment nationale. L'appui que nous avons reçu a été aussi massif dans les grandes villes que dans les villages les plus reculés de l'Arctique. Nous avons donc la chance de gouverner au nom du pays tout entier, en affirmant de façon concrète notre identité nationale et en faisant progresser l'ensemble de la nation. L'une de nos responsabilités est de créer un climat propice à des emplois permanents et à la croissance. Nous sommes une nation distincte de toute autre, souveraine, dotée de caractéristiques et de ressources qu'aucune autre nation ne peut revendiquer. Mais nous sommes aussi en excellente compagnie, étant votre plus proche voisin et votre meilleur ami. Nous aurons donc beaucoup à faire ensemble au cours des quatre prochaines années.

---

S/C